

La Fresque de l'Électronique



Atelier ludique et collaboratif de 3 heures

À l'ENAC le 29 février 2024

ET SI LES PUCES N'ÉTAIENT PAS
TOUJOURS AUSSI DISCRÊTES
QU'IL N'Y PARAÎT ?

COMMENT LEUR DONNER UNE PLACE
PLUS COMPATIBLE AVEC UN
ENVIRONNEMENT
DURABLE ?

UN CONSTAT

L'électronique

aujourd'hui est partout mais

paradoxalement devenue si peu

visible que sa matérialité en est oubliée.

ENVIE DE COMPRENDRE ET D'AGIR

d'échanger sur la diversité de ce domaine sur

ses enjeux sociétaux, ses impacts environnementaux.

LA FRESQUE DE L'ÉLECTRONIQUE

Un atelier de sensibilisation qui s'adresse aux

étudiants, enseignants, professionnels et tout autre public

pour réfléchir ensemble à des actions possibles - à son échelle -

pour une électronique plus respectueuse de l'environnement.



POUR PARTICIPER À CET ATELIER

S'inscrire sur



<https://www.alumni.enac.fr>

TŌULOUSE
MAIRIE - MÉTROPOLE



**PREMIÈRE
BRIQUE**

INCUBATEUR D'INNOVATION SOCIALE
TOULOUSE MÉTROPOLE

14H15-17H15



18H30-21H30



mastodon.tetaneutral.net@silicoop

contact@sili.coop



www.linkedin.com/company/silicoop

<https://sili.coop>